

Jan Mattheis verzaubert seine Zuschauer

WOLFSBURGER

ALLGEMEINE

18.03.2019

Vorsfelde: Magier und Bauchredner trat bei Zugabe auf

VORSFELDE. Es war einer dieser magischen Abende: Magier, Comedian und Bauchredner Jan Mattheis trat am Freitagabend beim Vorsfelder Kulturverein Zugabe auf und begeisterte sein Publikum.

„Volles Haus“, freute sich Zugabe-Chef Horst Gülde. „Wir mussten sogar noch Stühle dazu stellen, damit alle

Besucher Platz hatten.“ Die hatten kaum Platz genommen, da legte Jan Mattheis schon los. Egal, ob er seine Stinktierpuppe rumnörgeln ließ, sich über die Beziehung von Mann und Frau amüsant ausließ oder er zwei Besucher auf die Bühne holte und sie zu Puppen umfunktionierte – das Publikum war begeistert. Und

staunte: Als der Magier Mattheis plötzlich zehn Flaschen aus zwei leeren Röhren zauberte. „Eine tolle Show“, schwärmte Horst Gülde.

Am Dienstag, 19. März, hat die Zugabe-Theatergruppe um 19 Uhr Generalprobe ihres neuen Stücks im Rolf-Nolting-Haus: „Nicht mehr lange, Schatz“. bis



Klasse: Jan Mattheis begeisterte als Comedian, Magier und Bauchredner. BRITTA SCHULZE